

III. Revue générale des questions internationales

A. Questions évoquées en priorité

Bien qu'il n'existe aucun consensus en ce qui concerne le problème international le plus grave, il est cependant une question qui inquiète près de la moitié des Canadiens. Ainsi que le montre le tableau 1, plus de quatre répondants sur dix évoquent, à titre de question prioritaire, un aspect quelconque de la sécurité mondiale. La question individuelle la plus souvent citée (21 %) est la menace de guerre nucléaire; quant aux questions connexes, elles comprennent les conflits du Moyen-Orient, le terrorisme ou la violence, la « Guerre des étoiles » et la guerre en général.

Tableau 1

	<u>Juillet 1985</u>	<u>Février 1986</u>
	%	%
Guerre/conflits	26	23
Guerre nucléaire/ course aux armements	22	21
Faim/pauvreté dans le monde	19	19
Questions économiques	13	16
Gouvernement	4	4
Environnement	3	2
Problèmes sociaux	5	5
Autres	2	1
Aucun problème	0	2
Sans opinion/ aucune réponse	6	7

Question: Si vous aviez à citer un problème qui, selon vous, est le plus important pour le monde, celui qui vous concerne le plus personnellement, quel serait-il?

Ainsi que nous l'avions constaté il y a six mois, un Canadien sur cinq cite la faim et la pauvreté dans le monde au deuxième rang des grands problèmes. Ce résultat peut surprendre légèrement quand on sait que la couverture du problème par les médias a diminué ces derniers mois. Il est évident que les Canadiens ont été touchés par l'attention accordée à la situation dans le Tiers-monde; or, cet impact ne se dissipe que lentement.